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国際ロータリー第2610地区

例 会 報 告
会長 原 勉

幹事 中村 俊治

自分のできる奉仕を そして思いやりを
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国際ロータリーテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長挨拶

皆さん、こんにちは。今日が４月の最後の例会になります。

最近、ある人と話しをしていて、日本語がだんだん変化してきているという話

題になりました。

若い方は、よく言葉を短縮して使ったりしていることもありますが、会社に

入っても敬語の使い方がわからなかったり、上司に対してもため口になってい

るということを耳にしました。

ロータリークラブでも、いろいろの英語の頭文字で略されて使用しているので、

わかりにくいこともありますが、新しい方は慣れていって下さい。

ロータリークラブでは、最近ハラスメントや、危機管理についてよく話されて

います。普段の何気ない行動でも、相手が不快と感じることがあります。

またそういったことで、あるロータリークラブで実際問題が起こった

事例もあるようです。海外と日本との文化の違いがあります。また、

日本の中でも、地域や年代によっていろいろな考え方があるでしょう。

しかし、白山ロータリーの目標にもあります様に、思いやりの気持ちを持ちな

がらも、行動や発言には注意していきましょう。

令和４年４月２６日

お客様：北陸学院大学人間総合学部長 社会学科教授 真砂良則様

ニコニコボックス報告

竹内 小委員長

出席報告

西尾 小委員長

会長の時間 原勉 会長

社会福祉について以下の３つの視点でお話しして頂きました。

・社会福祉について

語源や、社会福祉の理念及び社会保障制度の概要についてお話し頂きました。

・社会福祉をとりまく状況の変化

高齢化の進展、少子化の進展、世帯と家族の変化、地域構造の変化、就業構造の

変化、これらが相互に関連しあって、社会福祉のニーズが拡大しているとのこと

でした。

・最近の地域課題と福祉施策の方向性について

地域の様々な福祉の課題ニーズの課題を互いに支えあって対応していく地域の

共生社会を作っていくことが重要とのことでした。

◆プログラム◆ 卓話

北陸学院大学 真砂良則 様

「社会福祉について」
社会奉仕委員会

杉本委員長

北陸学院大学 真砂良則 様

委員会報告幹事報告

中村 幹事

委員会報告

中川委員



原　 　  勉

中川 　英治

藤田　 法暁

杉本　 和美

4月21日、22日

4月23日

4月24日
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ニコニコボックス金額

ニコニコボックス

昨日の夜女の子の初孫が生まれました。ようやく爺になりました。

真砂様 本日はお忙しい中白山ＲＣにお越しいただきありがとうございました。暮らしに近い社会福祉の卓話を拝聴

して自分ごととしてとらえていきたいと思いました。

真砂良則様 本日の卓話ありがとうございます。

申し訳ない。早退します。

ロータリー希望の風奨学金

発信者 内容

風の便りVol.7 No.9が届きました

冊子「来し方行く末」のご案内

創立20周年記念式典ご臨席のお礼

2022学年度米山奨学生卓話について

白山石川ＲＣ

ガバナー事務所

地区米山事務局

出席率

87.50%

　ちよことちよぴ

ロータリー・リーダーシップ研究会パートⅢ 原　　勉、　八木　良彦

他クラブメークアップ
クラブ活性化セミナー

¥384,000today ¥5,500 total

原　 　  勉

原　　勉、　宮本　哲一、　中村　英一第2回地区財務監査合同委員会

金城大短期大学部

美術学科学生 作品
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最近、ある人と話しをしていて、日本語がだんだん変化してきているという話

入っても敬語の使い方がわからなかったり、上司に対してもため口になってい

ロータリークラブでも、いろいろの英語の頭文字で略されて使用しているので、

ロータリークラブでは、最近ハラスメントや、危機管理についてよく話されて

しかし、白山ロータリーの目標にもあります様に、思いやりの気持ちを持ちな
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